



Mata Utu, le 27 juillet 2022

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les nouvelles mesures applicables dans le cadre de la circulation du virus covid-19

Le suivi de la situation sanitaire du Territoire a été présenté aux membres du COMIS le mardi 26 juillet 2022 qui ont décidé à l'unanimité des mesures suivantes :

Pour ce qui concerne l'arrivée sur le Territoire de Wallis et Futuna :

- **A compter du mardi 9 août prochain :**
 - Il n'y a plus d'isolement à domicile pendant 3 jours pour les arrivées par avion à l'international.
 - Demeurent obligatoires : 1 test PCR de 72 heures avant le vol et 1 test antigénique à l'aéroport le jour du départ.
- **A compter du 19 août 2022 :**
 - Il n'y a plus de test PCR pour venir sur le Territoire à Wallis et Futuna.
 - Demeure obligatoire : un test antigénique à l'aéroport de Fidji ou Nouméa. Il faut que le résultat de ce test antigénique soit négatif pour permettre l'embarquement.

Pour ce qui concerne les déplacements inter-îles entre Wallis et Futuna :

- **A compter du 29 juillet jusqu'au 8 août 2022 inclus :**
 - Tout voyageur au départ de Wallis voulant se rendre à Futuna doit respecter 3 jours d'isolement à domicile à Futuna et devra se soumettre à un test antigénique dont la négativité conditionnera la sortie de l'isolement.
- **A compter du 19 août 2022 :**
 - Il n'y a plus de test antigénique pour se rendre à Futuna.

Pour ce qui concerne la vie quotidienne sur le Territoire :

- Port du masque obligatoire dans tous les établissements recevant du public, les espaces professionnels de travail collectif et les transports collectifs de personnes par voie terrestre ou aérienne;
- Respect de la distanciation physique d'au minimum 1 mètre entre les personnes,
- Placement un siège sur deux dans les églises ;
- Hygiène des mains (lavage, friction des mains)

Pour ce qui concerne précisément la présentation dans les hôpitaux et les dispensaires et obligatoirement avant toute prise en charge :

- Respecter les mesures barrières : port d'un masque chirurgical, distanciation physique d'au moins 1 mètre entre les personnes, friction des mains au moyen du gel hydroalcoolique mis à disposition
- Se soumettre à un test de dépistage.

La vaccination constitue le rempart le plus efficace contre toute forme grave de la maladie